
  REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L’US RONCHIN  
LUNDI 10-09-2012 A 19H00 AU SIEGE. 

 
 

 
 
ORDRE DU JOUR 
 
 

� 1er Point          PRESENTATION PROJET SPORTIF DU CLUB PAR 
DESIRE  BELGHIT REFERENT TECHNIQUE. 

 
� 2ème Point       APPROBATION COMPTE RENDU DU COMITE 

DIRECTEUR DU JEUDI 14 JUIN 2012.  
 

� 3ème Point   PRESENTATION DU PROJET D’ORGANIGRAMME 
TRANSVERSE    PAR BENOIT DECHARRIERE  . 

 
� 4ème Point      POINT SUR LES EFFECTIFS, LICENCES, COTISATIONS ET B ESOINS 

EN EDUCATEURS ET IMPLICATION DE CES DERNIERS ET DE 
LEUR STAFF DANS LA PROCEDURE. 

 
� 5ème Point   VALIDATION PAR LE CD DE LA FONCTION DE RESPONSABLE 

FINANCIER  DU CLUB DE FRANCK DEHAUDT.  
 

� 6ème Point     BILAN ET COMPTE DE RESULTAT 2011-2012 + BUDGET 2012-2013 
A  DEBATTRE. INVITATION DE FRANCK DEHAUDT LE 15 OU 22-
10 (DATE PROCHAIN CD A DEFINIR). DEFINIR EGALEMENT 
DATE DE L’AG DE PRESENTATION DES COMPTES (LE 16-11 
PREFERENCE OU LE 23-11). 

 
� 7ème Point      DATES DES DIFFERENTES MANIFESTATIONS A 

PREVOIR (HORS TOURNOIS) : 
 

� Réunion parents, éducateurs, et Comité Directeur 
� Arbre de Noël et organisation 
� Vœux du club 
� Autres manifestations à planifier 

 
� 8ème Point  TOURNOIS - TOURNOI INTERNATIONAL ET STAGE 

DE PÂQUES : DATES A CONFIRMER, CATEGORIES, LANCEMEN T 
DES INVITATIONS… 

 
 

� 9ème Point      QUESTIONS DIVERSES 
 
 

 
 
 
� 1er Point   

 
Désiré BELGHIT expose les grands axes du projet sportif du club :  
 
Les Séniors : 
 
L’accession de l’équipe première en division supérieure doit tirer le club vers le haut et 
permettre à ce dernier de franchir un nécessaire palier. La qualité du groupe permet d’en- 
visager légitimement cet objectif. 



 
L’équipe B après une accession difficile et méritée visera le maintien. 
 
Les débutants : 
 
Désiré souhaite les voir progresser dans la logique des schémas relevant de leur catégorie 
d’âge. La qualité des éducateurs qui les ont en charge doit les amener à appréhender le football 
de façon ludique  en même temps que pédagogique.  
 
Les U11-U13 :  
 
Poursuivre les apprentissages dans le même sens. Les laisser libre d’évoluer. 
 
Les U15-U17 : 
 
Les bases techniques et, dans une moindre mesure tactique doivent être acquises et préparer à 
une orientation résolument plus réfléchie du jeu. 
 
U19 : Il était juste pour Désiré d’envisager un engagement en District. Faute de joueurs, cela 
ne se fera pas. Il conviendra de capitaliser sur le groupe U17 étoffé et motivé. 
 
Régis MARCHAND demande ce que deviennent les U19 qui avaient signé : ils sont libres de 
tout engagement.  
 
Désiré envisage des formations mensuelles spécifiques intégrant des schémas avec difficulté 
par palier pour l’ensemble des catégories ainsi qu’un entraînement exclusif gardien de but 
réclamé par beaucoup de catégories et dont serait en charge Didier BODART. 
Pour mener cette politique d’étoffement des compétences de nos joueurs, il compte sur un 
corrélatif enrichissement en nombre et en diplômes des éducateurs. 
La qualité du staff existant, des installations, ainsi que l’approche structurée insufflée par le 
club doivent inciter des éducateurs  à venir évoluer chez nous. 
 
L’objectif avoué de Désiré et de retrouver rapidement des équipes jeunes en Ligue. 
 
La qualité des diplômés du club doit également être employée au mieux 
 
Désiré rappelle également son intransigeance à tolérer des comportements de joueurs sur le 
terrain qui sont également éducateurs jeunes et qui s’avèrent être des contre-exemples pour ces 
derniers. Ces attitudes seront fermement réprouvées. 
 
Le référent technique nous annonce enfin que l’US Ronchin sera son dernier challenge et qu’à 
ce titre sa volonté de l’amener vers un niveau sportif plus conforme à la qualité du club et un 
défi pour lequel il mobilisera toute son énergie.  
 
  

� 2ème Point 
 

Compte-Rendu du Codir du 14 juin 2012 approuvé à l’unanimité. 
Samuel TREMELET, secrétaire, en remercie l’assistance plénière. 
 
 

� 3ème Point 
 

Le projet d’organigramme transverse présenté par Benoît DECHARRIERE tend à : 
 
1 – Appauvrir le nombre pléthorique et redondant de certaines commissions. 
2 – Réunir sous une seule structure des activités complémentaires et interdépendantes. 
3 – Permettre un fonctionnement plus fluide gage d’efficacité.  
 



A ce titre, Benoît propose de réunir sous son animation générale, 3 comités respectivement 
définis comme suit : 
 
1 – SPONSORING piloté par Régis MARCHAND. 
2 – EVENEMENTIEL – COMMUNICATION piloté par Benoît DECHARRIERE. 
3 – TOURNOIS piloté par Didier THOORIS. 
 
Les membres des commissions autonomes avant refonte sont maintenus dans le nouvel 
organigramme tels que lisibles dans le compte-rendu du CD du 14-06-2012. 
 
Benoît envisage avec cette nouvelle structure une proactivité plus efficiente et un suivi du 
projet à sa réalisation. 
 
Le Comité approuve sa proposition à l’unanimité. 

 
� 4ème Point 

 
Francis CATTAUX nous indique que les comportements sont conformes aux attendus. Une 
tendance fâcheuse mais qui n’a pas empiré, à attendre la rentrée pour opérer les DL alors que 
chaque année un calendrier pour le moins étoffé leur permet de faire le nécessaire de manière 
très souple… 
Concernant le recouvrement des cotisations : les modalités de règlement proposées par le club 
permettent un étalement qui circonscrit davantage les risques « d’impayés ». 
L’implication des éducateurs dans la procédure est perfectible mais s’inscrit dans le bon sens. 

 
 

� 5ème Point 
 

La qualité de Responsable Financier du club de Franck DEHAUDT est validée à l’unanimité. 
 

 
 

 
� 6ème Point 

  
Le Comité Directeur définit la date du CD de présentation des comptes du club et du 
budget pour le nouvel exercice par Franck DEHAUDT, Responsable Financier du 
club, qui sera débattu le : 
 
Lundi 15 Octobre 2012 à 19h00. 
 
Il en profite pour arrêter la date de l’Assemblée Générale d’Automne qui verra la 
présentation de ces mêmes chiffres aux membres de l’association en présence des 
personnalités qui auront eu la gentillesse d’accepter notre invitation : 
 
Vendredi 16 Novembre 2012 à partir de 19h00.  
 
 

� 7ème Point 
 

Les réunions sont laissées à la discrétion des éducateurs qui souhaitent les provoquer. 
Elles seront portées à la connaissance du Comité Directeur pour information. 
 
Les manifestations : 
 

� Manifestation de Noël : Mercredi 19 Décembre ( Comité Evènementiel impliqué ). 
 
 

� Vœux du club : Jeudi 17 janvier – 19H00 ( Comité Evènementiel impliqué ). 



Inviter les sponsors. 
  
  

� Autres manifestations à planifier : 
 

* Matches du LOSC ( Dates à voir ) 
   Précision : toutes les boissons à 1.50 € sauf la bière. 
 
* Projet de Repas de la Saint Sylvestre ( 31 Décembre ) à arrêter rapidement. 
 
* Soirée thématiques. 

 ( Comité Evènementiel impliqué ). 
 
  

� 8ème Point 
 

Responsable Tournois : Didier THOORIS ( assisté de Pierre PAUCHET ). 
 

� Tournoi U11 : ramener sa durée de 2 à 1 jour. 
 
 Proposition :  
 * U9 le samedi AM – Samedi 15 Décembre     
 * U11 Dimanche toute la journée – Dimanche 16 Décembre 
 
 A définir rapidement par Comité Tournois. 
 

 
� Tournoi U8 : Samedi 30 Mars AM. 

 
 

� Tournoi U15 : Dimanche 31 Mars et Lundi 01 Avril. 
 

 
� Stage de Pâques : Semaine du 22 au 26 Avril ( en charge D.THOORIS ). 

 
Contenu à discuter. 
Lancement dès janvier. 

 
 

� Tournoi International : Dimanche 19 et Lundi 20 Mai. 
 

Envoi des invitations à voir rapidement avec le Comité Tournois. 
 
 

 
� 9ème Point 

 
  

� Photo des équipes à organiser ( attention au droit à l’image ). 
 

  
� Benoît DECHARRIERE aborde la question de la proposition du LOSC de 4 matches 

dotés de 200 places à 5 €uros. Les rencontres retenues seront définies suivant un calendrier 
de proposition. 
 
� Grégory MARLIER demande si des calendriers – agendas peuvent être personnalisés 

pour les équipes : 
 

Gérard DERUY lui remet une plaquette de prestataires. 



 
 
� Benoît DECHARRIERE demande s’il est envisageable de créer d’autres supports de 

communication pour le club ? 
 

Réponse de Gérard DERUY Président : oui mais via le site du club ( Forum – gazette ) ; il 
faut en effet une possibilité de vérifier les contenus avant mise en ligne. 

 
 Il n’ya plus de questions. 
 
 La séance est levée à 21H45. 
  
              Le Secrétaire de Séance 
  
              Samuel TREMELET 


